

RUBÉN ROCHA, RICARDO MONREAL Y LEGISLADORAS QUEDAN ATRAPADOS EN ELEVADOR



El gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya, el coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal** y un grupos de legisladoras, quedaron atrapados en un elevador en el recinto de San Lázaro, pero los rescataron después de 10 minutos.

Los funcionarios públicos se dirigían al llamado “salón verde” ubicado en el segundo piso de la Cámara de Diputados y para ello tomaron el ascensor.

En dicho sitio sostendrían una reunión pero al ingresar y ascender, el elevador se “sumió” y quedaron atrapados por al menos 10 minutos.

Te podría interesar: Rocha Moya presume respaldo del Gobierno, y envió de más tropas a Sinaloa

Al sitio arribó el personal de Protección Civil del recinto legislativo y uno por uno fueron sacando a los funcionarios del ascensor.

A través de las redes sociales se difundieron videos e imágenes del momento del rescate en donde se aprecia que salen del ascenso -que quedó a la mitad- las diputadas, y hasta el último Rubén Rocha y Ricardo Monreal.

Al salir, el coordinador de los diputados de Morena en la Cámara de Diputados, bromeó sobre la situación al decir: “estuvimos atrapados en la verdad”.



De acuerdo con el personal de Protección Civil, el elevador presentó una falla debido al exceso de peso, ya que al interior había 12 personas a bordo.

Cabe recordar que el gobernador de Sinaloa asistió a la Cámara de Diputados para reunirse en privado con la bancada de Morena.

Los legisladores morenistas le brindaron su respaldo ante los señalamientos que tiene Rocha Moya por presuntos vínculos con el Cártel de Sinaloa e Ismael “El Mayo” Zambada, quien está detenido en los Estados Unidos.

Moya también se reunió con Monreal Ávila y con legisladores oficialistas en el Senado de la República.

https://www.24-horas.mx/2024/10/24/ruben-rocha-ricardo-monreal-y-legisladoras-quedan-atrapados-en-elevador/#google_vignette